



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-waf.de

Presseinformation

Regionale Anbieter beliefern Kunden zuhause

gfw unterstützt Initiative www.muensterland-liefert.de

Milch und Brot, ein paar Bücher für die Couch, Elektrospielzeug oder Haushaltswaren? In Corona-Zeiten sind diese und andere Waren im Laden nicht zu kaufen. Auch im Kreis Warendorf entstehen daher immer mehr Lieferdienste regionaler Betriebe aus dem Einzelhandel oder der Gastronomie. „Sie helfen, die Versorgung der Bevölkerung sicherzustellen, und bieten zugleich den Firmen in der schwierigen Corona-Zeit die Möglichkeit, wenigstens einen Teil ihrer eingebrochenen Umsätze aufzufangen“, sagt Petra Michalczak-Hülsmann. Die Geschäftsführerin der Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf (gfw) unterstützt den Marketingverein Münsterland und anderer regionaler Institutionen darin, diesen Service zu fördern.

Um die Reichweite dieser Firmen zu erhöhen und Kunden aufmerksam zu machen, ist die Seite www.muensterland-liefert.de eingerichtet worden. Anbieter verschiedener Kategorien können hier aufgenommen werden und ihr Angebot publik machen. Berücksichtigung finden nur Firmen, die ihren Lieferdienst unmittelbar an die Bevölkerung richten.

25. März 2020